

Niegan Comunión En Trujillo Alto

TRUJILLO ALTO — Resentimiento general ha producido en todos los sectores de esta población la noticia de que los sacerdotes católicos le negaron la comunión, el domingo, a Medardo Carazo González, maestro de tres generaciones, y a su sobrino Antonio Carazo Díaz, líder principal del Santo Nombre, por haber votado a favor del

Partido Popular Democrático, al cual están afiliados desde su fundación.

La noticia de la excomunión le fue dada al representante Pedro E. Díaz Díaz, quien a su vez la transmitió a EL IMPARCIAL.

DAN RAZON A LOS OBISPOS

Bajo el título "Comentarios del Párroco sobre los sucesos de esta semana", en el número 46 de la hoja "La Cruzada", del domingo 13 de este mes, que se distribuyó a la entrada de la iglesia de Trujillo Alto, se dice:

"Al fin, Puerto Rico entero descubrió —sin tener que pasar por la angustia de una persecución violenta que hubiese costado las vidas de algunos mártires — que a pesar de que el 90 por ciento de los puertorriqueños son bautizados por la Iglesia Católica— no todos son católicos de VERDAD. Ya hace años— y nuestro informe anual en La Cruzada sobre el estado espiritual de esta parroquia siempre lo explicaba— los señores Obispos habían dicho que solamente el 10 por ciento de la Isla son

Católicos prácticos, el resto son católicos de boca.

"Las elecciones pasadas muestran claramente que los señores Obispos saben lo que hacen. Si contamos los votantes del PAC, además de unos miles de los otros dos partidos perdedores, además de los niños y jóvenes que todavía no pueden votar, fácilmente se llega a la cifra de 100,000. y quizás aún 200,000 de católicos verdaderos. Aun así es el mismo por ciento que se revelaba desde hace años en los cuatro censos.

Se agrega: "Las elecciones no sorprendieron a los señores Obispos ni a los sacerdotes. Se encuentran complacidos y dan gracias a Dios que sus cálculos no eran falsos. Nos consuela saber que por lo menos podemos contar con un buen diez por ciento. Las famosas cartas pastorales hicieron bien su trabajo. Pues ya es convicción general que la Isla no es tan católica como se pinta. Ahora con los pocos —pero verdaderos católicos podemos dar la batalla a la ignorancia religiosa en la Isla, porque sabemos quién es quién."